



Distrito Palma Palmilla

COMIENZA LA XII EDICIÓN DEL PROGRAMA DE EDUCACIÓN EN SEGURIDAD VIAL CON LA PARTICIPACIÓN DE MÁS DE UN MILLAR DE **ESCOLARES**

La campaña implica a 15 centros educativos del distrito e incluye charlas, cursos prácticos, visitas a pistas infantiles de tráfico y actividades de concienciación en seguridad vial

02/10/2023.- Hoy da comienzo la XII edición del Programa de Educación en Seguridad Vial, elaborado por la Mesa de Seguridad del Plan Comunitario Palma-Palmilla Proyecto Hogar, en el que participarán más de un millar de escolares del distrito. Esta campaña se desarrolla en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga, a través de la Policía Local, la Junta Municipal de Distrito Palma-Palmilla y el Centro de Servicios Sociales Comunitarios, además de 15 centros de Educación Infantil, Primaria y Secundaria del distrito.

Esta iniciativa de carácter anual forma parte del Plan de Acción Integral aprobado en agosto de 2011 por Ayuntamiento y Junta de Andalucía. Bajo el lema 'Juquemos a la prevención, tu seguridad nos importa a todos' el programa de este año incluye actividades como charlas, cursos prácticos y visitas a la nueva pista infantil de tráfico.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DE LA XII EDICIÓN

- Visita a la pista de tráfico del Subgrupo de Educación Vial El alumnado de Infantil y Primaria visitará las instalaciones del Subgrupo de Educación Vial de la Policía Local situado en el Puerto de la Torre, con dinámicas como 'pasapalabra' para enseñar normas básicas de circulación, o una representación de quiñol para los más pequeños. El objetivo es que los menores se familiaricen con las señales de tráfico, transmitir conceptos sobre cómo cruzar la calle con precaución, el significado de los colores de los semáforos o incluso qué tienen que hacer si se pierden. Esta actividad se llevará a cabo del 2 al 24 de octubre con los centros Manuel Altolaguirre, José Moreno Villa, Gálvez Moll, Cerro Coronado, E.E.I Martiricos, Ciudad de Mobile, Misioneras Cruzadas de la Iglesia, Cristo Rey, Los Angeles, Colegio Rural Los Gámez y Rosa de Gálvez.
- Conmemoración Día Mundial de las Víctimas de Accidentes de Tráfico El tercer domingo del mes de noviembre la Asociación de Prevención de Accidentes de Tráfico (PAT-APAT) organiza una jornada en la que















1







desarrollan iniciativas para la prevención de los siniestros de tráfico y varios actos para recordar a las víctimas.

Actividad 'Deja que llegue al cole y respeta el paso de peatones' Esta actividad se realizará a mediados de noviembre en las calles del barrio donde los escolares de ocho centros educativos se sentirán policías locales por un día. Dos agentes de Policía Local pararán los coches en los pasos de peatones y los menores se acercarán en parejas para recordar a los conductores la necesidad de aminorar la velocidad en los alrededores.

Elaboración de un calendario para 2024

Se ilustrará con una representación de los dibujos seleccionados entre los realizados por los menores de los Centros Escolares de Educación Infantil y de Primaria, tras realizar la visita a la pista infantil de tráfico del Subgrupo de Educación Vial y con imágenes de las diferentes actividades del programa.

Visita a la pista de tráfico 'Juan Carlos Moreno'

Desde el primer trimestre del curso escolar se pondrán en marcha las diferentes actividades que los menores y jóvenes del distrito podrán desarrollar en esta nueva pista situada en el Centro de Servicios Sociales de Palma-Palmilla. Para la realización de las actividades se contará con la colaboración de la asociación Ruedas Redondas, así como del vecindario del distrito y de Eva González, técnico de educación y seguridad vial de Andalucía y miembro de la Federación Estatal de técnicos de Educación Vial (Fetevi).

Camino Escolar Seguro

Se llevarán a cabo las señalizaciones correspondientes al 'Camino Escolar Seguro' de los centros Manuel Altolaguirre y Cerro Coronado, en colaboración con la asociación Animación Malacitana. Además, se destacarán los comercios que permanecen abiertos durante las horas de trayecto de ida y vuelta desde las diferentes zonas del distrito a dichos centros como lugares de confianza. Esta iniciativa parte de la Mesa de Debate Infantil que actúa como órgano de participación territorial a la que acuden menores y adolescentes representantes de centros educativos, asociaciones y entidades del distrito.

Sesiones del Subgrupo de Educación Vial en los institutos de la zona Se desarrollarán en la primera quincena de febrero en los IES Nuestra Señora de la Victoria, IES Misioneras Cruzadas de la Iglesia, IES Guadalmedina e IES Rosaleda. Con estos encuentros con la Policía Local se pretende que los jóvenes adquieran conocimiento de las normas básicas de seguridad y circulación vial y se conciencien de la importancia de ser responsables en sus acciones relacionadas con la



















seguridad vial con especial atención a los vehículos de movilidad personal.

Visita de la asociación PAT-APAT Accidentes

Estos encuentros tienen el objetivo de concienciar a los jóvenes sobre la importancia de los valores de la educación vial para hacerles conscientes de las consecuencias que tienen los accidentes de tráfico. Se desarrollarán durante el mes de marzo de 2024 y serán impartidas por personas que han sido víctimas de accidentes de tráfico y sus familiares. Participará en esta actividad el alumnado de los diferentes IES del distrito de Palma-Palmilla.









